



Kofi Annan se reunió con Michael Frühling

New York, marzo 24 de 2004

El Secretario General de la ONU se reunió con el Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señor Michael Frühling, quien lo puso al tanto del Informe del Alto Comisionado sobre la situación en el país.

El Secretario General expresó su profunda preocupación por las continuas violaciones de derechos humanos y ofreció total apoyo al trabajo de la Oficina en Colombia. También manifestó su desaliento por los graves abusos de derechos humanos cometidos tanto por guerrillas como por paramilitares, especialmente acciones contra la población civil.

El señor Kofi Annan expresó su aprecio por la cooperación que el Gobierno de Colombia le ha extendido a la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de Derechos Humanos.

El Secretario General espera que el Gobierno de Colombia dé con urgencia pasos para implementar las recomendaciones contenidas en el Informe; y que tanto los grupos guerrilleros como los grupos paramilitares cesen sus infracciones del derecho internacional humanitario.